

Eminem, rappeur de l'année - 1/1

Mignon pour quelques unes, raciste pour d'autre ce rappeur américain a cartonné depuis quelques années...

De son vrai nom Marshall Bruce Mathers, nommé ensuite Eminem, il est né le 17 octobre 1972 à Kansas City (Missouri). Son père l'abandonne quelques mois après sa naissance dans une caravane auprès de sa mère psychologiquement instable, ou il grandit. Elève turbulent, il trouve le réconfort dans le hip hop. Lycéen, il fait partie d'un groupe "D12" et se fait appelé "M&M" qui deviendra "Eminem".

En 1996 il arrête ses études et s'invente un double "Slim Shady". Puis sort son premier album "Infinite". En 1997 Dr. Dre le remarque et le signe sur son label "Aftermath". En février 1999 il sort son deuxième album "The Slim Shady LP" et cartonne (12 millions d'exemplaires vendus). Le rappeur parle de sexe, de drogue, de violence... Detesté par quelques personnes et admiré par d'autres, il cartonne quand même. En mai 2000 il sort son troisième album "Marshall Matters LP" et gagne 3 Grammy. Et en juin 2002 il fait sortir son quatrième album "The Eminem Show", et son cinquième en 2003 "8 mile" la B. O de son film "8 mile" ou il joue le personnage principal.

- Il a un demi frère, Nathan.
- Il ne baisse jamais les bras.
- Il est rancunier.
- Il se coupe lui-même les cheveux.
- Il aime les tatouages et en a 9 !
- Il déteste la musique commerciale (lol).
- Son signe astro est Balance.
- Après deux ans de mariage, il a divorcé de Kim Scott, la mère de sa fille Halley qui a 7 ans